

Protokoll 5. Hauptversammlung des Volleyballclubs Olé, kurz VBC Olé

Datum: 22. August 2017 20:15 Uhr in der Spätzlipfanne, Andelfingen

Traktanden:

1. Begrüssung
2. Protokoll der 4. Hauptversammlung 2016
3. Rückblick des Präsidenten
4. Abnahme Finanzen
5. Wahl des Vorstandes
 - Kassier: Sonja stellt sich der Wiederwahl
 - Aktuar: Nicole Vollstuber möchte aus privaten Gründen das Amt abgeben.
 - Vizepräsident: Peter stellt sich der Wiederwahl
 - Präsident: Markus stellt sich der Wiederwahl
6. Mitgliedschaften
 - Ein- und Austritte
 - Festlegung des Mitgliederbeitrags von aktiv Mitgliedern
7. Statutenänderung
 - gemäss Vorstand sind keine Statutenänderungen nötig
8. Anträge von Mitgliedern
9. Diverses
 - Beschaffungen
 - Aktivitäten, Turnier für die Saison 2017 2018

Protokoll:

1. Begrüssung:

In der Spätzlipfanne in Andelfingen fand am 22. August um 20:15 Uhr die jährliche Generalversammlung des VBC Olé statt. Die zahlreich anwesenden Vereinsmitglieder wurden durch den Präsidenten Markus Eberle begrüsst.

Anwesend waren 9 Mitglieder:

Jasmin Hohl, Lara Neukomm, Nadine Zimmermann, Samira Buff, Cedric Ott, Lukas Ott, Markus Eberle, Peter Fleischmann, Tobias Christen

Abwesend, 6 Mitglieder:

Andrea Fleischmann, Nicole Manser, Sonja Straub, Cirill Buchli, Bendicht Furrer, Emanuel Himmel.

Damit ist die Hauptversammlung handlungsfähig.

2.. Protokoll der zweiten Hauptversammlung 2016

Gleich zu Beginn wurde das alte Protokoll genehmigt und verdankt. Wie gehabt, sind alle Protokolle online abrufbar.

3. Rückblick des Präsidenten

- Ein ruhiges Vereinsjahr geht zu Ende.
- Aufgrund einiger längerer Abwesenheiten (Militär) war das Spielerkader knapp, um Turniere spielen zu können, trotzdem konnten wir in der vergangenen Saison an zwei Turnieren teilnehmen und zwar in Kreuzlingen und in Felben-Wellhausen.
- Das Training am Dienstag dauert bis 21:30 Uhr

4. Abnahme Finanzen

Da Sonja sich für die Hauptversammlung abgemeldet hatte, übernahm Markus die Präsentation der finanziellen Situation des Vereins.

Bankkonto Volleyballclub Olé, Andelfingen

Datum: 01.01.2017-31.12.2017

Nr.	Datum	Buchungstext	Einnahmen	Ausgaben	Saldo
0	01.01.2017	Übertrag aus Vorjahr	324.45		324.45
1	02.07.2017	Mitgliedschaft 2015/2016 Pirmin Bischoff	40.00		364.45
2	05.07.2017	Mitgliedschaft Peter Fleischmann	50.00		414.45
3	10.07.2017	Mitgliedschaft Samira Buff	50.00		464.45
4	11.07.2017	Mitgliedschaft Lara Neukomm	50.00		514.45
5	11.07.2017	Mitgliedschaft Jasmin Hohl	50.00		564.45
6	13.07.2017	Mitgliedschaft Cirill Buchli	50.00		614.45
7	17.07.2017	Mitgliedschaft Andrea Fleischmann	40.00		654.45
8	18.07.2017	Mitgliedschaft Sonja Straub	50.00		704.45
9	28.07.2017	Mitgliedschaft Tobias Christen	40.00		744.45
10	31.07.2017	Mitgliedschaft Markus Eberle	50.00		794.45
11	07.08.2017	Mitgliedschaft Nadine Zimmermann	50.00		844.45
12	09.08.2017	Mitgliedschaft Beni Furrer	40.00		884.45
13					
14					
15					
16					
17					
18					
19					
20					
21					
22					
23					
24					
25					
26					
		Schlussaldo	884.45	0.00	884.45

Das Vereinsjahr endete mit einem Überschuss von Fr. 884.45. Einige Mitgliederbeiträge aus der abgelaufenen Saison sind noch nicht beglichen. Es fehlen somit noch gut Fr. 280.00 in der Vereinskasse. Alle, die ihren Beitrag noch nicht bezahlt haben, bitten wir, den fälligen Betrag rasch möglichst einzuzahlen.

5. Wahl des Vorstandes

Kassier/in:

Einstimmig wurde Sonja Straub als Kassierin in ihrem Amt bestätigt. Vielen Dank.

Aktuar:

Da Nicole Vollstube ihr Amt als Aktuarin aus privaten Gründen seit längerer Zeit abgegeben hat, wurde diese Personalie neu diskutiert. Aufgrund der kleinen Vereinsstruktur wurde beschlossen, dass der Präsident und der Vizepräsident neu das Amt des Aktuars gemeinsam übernehmen.

Vizepräsident:

Peter Fleischmann wurde als Vizepräsident bestätigt und wieder gewählt.

Präsident:

Markus Eberle wurde als Präsident in seinem Amt bestätigt

6. Mitgliedschaften

Austritte

Folgende Spieler/innen haben auf Ende Saison ihren Austritt erklärt:

- Nicole Vollstuber
- Céline Wälti

Eintritte

Noch nicht ganz sicher sind die Eintritte folgender Personen:

- Remo Ott (sehr wahrscheinlich)
- Denis Dabruck (möglicherweise)

Längere Abwesenheiten

Bei folgenden Spieler/innen sind längere Abwesenheiten bekannt:

- Samira Buff:
- Nadine Zimmermann:

Festlegung der Mitgliederbeiträge für Aktivmitglieder

Die Mitgliederbeiträge wurden einstimmig, wie im alten Jahr gleich belassen: Fr. 50.- für Aktivmitglieder und Fr. 40.- für Mitglieder in Ausbildung.

7. Statutenänderung

An der diesjährigen Hauptversammlung gab es keine Statutenänderungen. Da Ämterkumulation zulässig ist, kann die Tätigkeit des Aktuars vom Präsidenten und Vizepräsidenten ausgeführt werden und bedarf keiner weiteren Anpassung.

8. Anträge von Mitgliedern

Unter dem Traktandum wurden folgende Punkte angeregt:

- Aufgrund des Abverkaufs bei Jim Bob werden unsere neuen Spielerleibchen bald nicht mehr lieferbar sein. Es wurde beschlossen drei Damen und drei Herrenshirts nachzubestellen, so dass wir in Zukunft auch bei Mitgliederzuwachs über genügend Leibchen verfügen. Markus wird die Bestellung bei Jim Bob vornehmen.
- Die Anschaffung eines Ballsackes und einer kleinen Pumpe wurde auch bewilligt. Jasmin prüft mögliche Varianten.
- Fehlende Trainingsleitung. Samira startet eine Anfrage für einen neuen Trainer. Ziel sollte sein, ein strukturiertes aufbauendes Training anzubieten. Die Änderung des Trainingswochentags wurde diskutiert, bleibt aber vorerst beim Dienstagabend.
- Das Schiedsrichterwesen wurde erneut diskutiert. Ziel sollte es sein, die wichtigsten Regeln als Schiedsrichter möglichst allen Mitgliedern zu vermitteln.
- Um neue Mitglieder gewinnen zu können, wurde das Erstellen einer Facebookseite, ein Flyer als Idee eingebracht.
- Neu erstellt Peter eine Anwesenheitsliste. So können wir Spieler-/innen angehen, die nicht regelmässig ins Training kommen. Auf die Abmedlung via Whatsapp wird verzichtet, da dies in der Vergangenheit zum Teil zu Massenabmeldungen führte.

9. Diverses

- Die Rückgabe der Spielerleibchen von Florian und Céline sind noch ausstehend.
- Aktuell befinden sich bei Markus drei Reserve-Spielerleibchen. Eines davon wird Cedric Ott in den nächsten Trainings abgegeben.
- Aktivitäten / Turniere für die Saison 2017 / 2018
Je nach und Anzahl Spieler/innen schauen wir, ob wir uns für einige Plauschturniere anmelden können.

Die Hauptversammlung wurde um 21:30 Uhr geschlossen, und es wurde zum gemütlicheren Teil übergegangen.

Der Vorstand dankt allen Anwesenden für die Aufmerksamkeit und wünscht allen eine gute Sasion 2017/2018

Vizepräsident
Peter Fleischmann

Präsident
Markus Eberle